

Lyon 2e

Le café Vatel devient le café Carnot et espère une seconde terrasse



Entourant la présidente (robe rose), une équipe à l'accueil chaleureux. Photo Michel Nielly

Né en 2001 sous le nom de Cyber café et faisant partie de l'Institut Vatel, ce lieu s'est restauré et agrandi en 2007 en s'appelant Café Vatel. Confiés au directeur, Tal Benzazon, 110 m² et une terrasse de 50 places au 15 place Carnot permettent aux étudiants, accompagnés

par des professionnels, de parfaire leur apprentissage du management lié à leur cursus.

Pour indiquer aux Lyonnais, comme aux passants, qu'il s'agit d'un point de restauration rapide ouvert à tous et non aux seuls étudiants de l'Institut, comme certains

pouvaient le penser, la direction a souhaité le rebaptiser « Café Carnot » et espère l'autorisation d'une seconde terrasse, juste en face sur la place éponyme. Jeudi 4 avril, la présidente du groupe Vatel, Karine Sebban-Benzazon, avait convié du monde pour fêter cette nouvelle appellation.

Lyon 3e • Venez jouer en famille ce samedi à la MJC Montchat

La MJC Montchat invite les Lyonnais à tester des jeux et jouets ce samedi, à l'occasion du Printemps du jeu. De 10 à 13 heures et de 15 à 18 heures, le jeu sera libre dans l'ensemble des espaces de la MJC. L'occasion pour le public de découvrir de nombreux jeux vidéo et de société et de participer à des tournois de Challengers et de Super Smash Bros Ultimate sur Switch. Entre 15 heures et 17 h 30, le centre Kapla (Lyon 7^e) proposera de découvrir ce jeu de briques en bois. Il sera possible de se restaurer sur place.

Samedi 6 avril, de 10 à 23 heures à la MJC Montchat, 53 rue Charles Richard. Entrée : 1 €

Lyon 7e • Dimanche, les Lyonnais vont courir pour les enfants malades

Organisée par l'Association des Médecins et Pharmaciens du Cœur (AMPC), la 14^e édition de la Course du Cœur se déroulera le dimanche 7 avril au parc de Gerland. Les participants auront le choix entre le Tour du Cœur (575 m), destiné aux plus petits, et une course de 5, 10 ou 15 km pour les autres. De nombreuses animations, une garderie pour les coureurs ayant des enfants et une buvette pour se restaurer et se détendre entre les épreuves sont prévues. L'intégralité des recettes sera utilisée pour proposer des activités aux enfants et adolescents hospitalisés à l'Institut d'Hématologie et d'Oncologie Pédiatrique (IHOPe) du Centre Léon Bérard ou en rémission.



La 14^e édition de la Course du Cœur est prévue ce dimanche. Photo Stéphanie Ferrand

Inscriptions : 1 € pour le Tour du Cœur, 7 € pour les 5 km, 10 € pour les 10 km et 15 € pour les 15 km.

Pour s'inscrire : <https://www.sportsnconnect.com/calendrier-evenements/vue/25726/course-du-coeur-14eme-edition-les-20-ans-de-1-ampc>

Lyon 3e • Elise Touzelet a soufflé ses 100 bougies



La fratrie entourant Élise. Photo Jean-Louis Pihouée

Entourée de ses trois sœurs âgées de 88 à 97 ans, de son frère de 94 ans, de ses quatre enfants, neuf petits enfants et de ses quatorze arrière-petits-enfants, Elise Touzelet, née Meunier, le 30/3/24 à Jons), a soufflé ses cent bougies dans une forme étonnante ! Veuve depuis 1982, Élise a travaillé comme perforatrice pour le recensement des prisonniers de guerre du quartier Perrache mais a aussi été caissière pendant 15 ans et comptable au Congo pendant six ans. Fan de l'Olympique Lyonnais, Élise ne manque aucun match de son club de cœur, tout en se passionnant pour les mots croisés, la lecture et les informations.

Lyon 7e

L'école Frida Kahlo occupée pour mettre à l'abri trois familles

L'école Frida Kahlo est occupée à Lyon depuis jeudi 04 avril. Trois mères isolées et quatre enfants âgés de 3 à 4 ans sont mis à l'abri dans la salle de motricité de l'école. Le collectif « jamais sans toit » appelle les autorités compétentes à la mise en œuvre de solutions d'hébergements. Zéphyre Faidherbe, parent d'élève et membre du collectif, espère que « les familles recevront des propositions de logement de l'État et pas seulement d'initiatives citoyennes et bénévoles. »



Une banderole devant l'école Frida Kahlo, dans le 7^e arrondissement de Lyon Photo Camille Aubertin

Une cagnotte ouverte

Les parents de l'école sont nombreux à soutenir les familles et une cagnotte a été ouverte au sein de l'établissement.

Pour Sandrine Runel, adjointe au maire de Lyon déléguée aux solidarités, il est "compliqué de pouvoir obtenir des solutions d'hébergement rapidement car ce sont des femmes seules et il y a beaucoup de demandes. Mais, à l'approche des

vacances, on va se mobiliser et essayer de proposer des solutions pour les héberger tels que des chambres d'hôtels par exemple."

Le collectif « jamais sans toit » recense 139 familles dont 277 enfants à la rue dans la métropole de Lyon. Pour continuer d'aider les familles, un goûter solidaire est organisé jeudi prochain, 1 place Elsa Cayat à 16 h 30 pour récolter des fonds et des denrées alimentaires.

Lyon 6e

Danielle Perge Requier expose à la galerie Mémoire des Arts

Invitée par Paule Martigny, galeriste à Mémoire des Arts, Danielle Perge Requier y expose ses œuvres colorées. Influencée sans doute par un père qui peignait, la petite Danielle s'intéresse au dessin dès son plus jeune âge. Le premier sujet de cette artiste a été les brasseries, inspirée par celle que tenaient autrefois ses parents sur la place Carnot. Elle peint de grandes toiles où les couleurs pétillent et sans jamais faire de croquis préalable. Son thème de prédilection : la femme.



Paule Martigny et Danielle Perge Requier. Photo Laurence Ponsionnet

Galerie Mémoire des Arts 124 rue de Séze, Lyon 6e Jusqu'au 25 mai du mercredi au vendredi

Lyon 7e • 125^e salon des poètes avec le « Chat » de Lyon

Dimanche 7 avril, dans le cadre du 125^e anniversaire du salon des poètes de Lyon, le « Chat » viendra faire sa visite annuelle. Il s'agit du Chat de Lyon, autrement dit Jean Luc Chavent, expert en « Lyonnaiseries », conteur de rues, conférencier et écrivain. Les rues de Lyon n'ont plus de mystères pour lui et au cours de ces promenades il fait découvrir « les personnages mystiques, les sculptures provocantes ». « Il nous présentera des vues plus ou moins insolites de Lyon avec ses commentaires de guide reconnu », précise Maryse Cornet Carayol la présidente.

Salle de lecture de Lyon 39bis rue de Marseille Lyon 69007 à 15 heures, 10 €.